
💬 Champignolles : des travaux en cours : il 
s’agit du remplacement de chaudières indivi-
duelles et d’amélioration du système de ven-
tilation dans 64 appartements des squares H. 
Barbusse et R. Rolland. Une opération de 281 
088 € intégralement financés par l’OPAC de 
l’Oise. 

💬 Un dynamisme économique qui se 
confirme : après des permis de construire 
accordés pour une nouvelle usine de la pierre 
(Rocamat – BPE Lecieux) et pour la construc-
tion d’un entrepôt et de bureaux, rue Paul 
Langevin, sur la ZAET, après l’instruction en 
cours d’une usine de production, à partir du 
calcaire local, de ciment « bas carbone », un 
nouveau permis de construire vient d’être 
déposé pour la restructuration d’un centre 
de distribution automobile (Citroën – DS...) et 
la construction d’un nouveau bâtiment (1572 
m²) destiné à l’activité carrosserie.

💬 Le CCAS adopte son budget 2023 : un 
budget essentiellement alimenté par les ver-
sements de la commune, et qui tient compte 
de l’augmentation des demandes d’aide. Ce 
budget aura doublé en 3 ans !

💬 Le copil social (comité de pilotage) 
prépare activement le goûter des aînés du 
12 avril, qui se tiendra à l’Abbaye de Chaalis. 
Une centaine de personnes sont inscrites. Se 
préparent aussi : le voyage des anciens qui, 
cette année, ira à Troyes dans l’Aube, le 10 
juin, ainsi que le voyage des familles (une 
journée dans la région de Beauvais, Crève-
cœur-le-Grand,..).

💬 Le « Bus emploi » départemental à 
disposition, toute une matinée, des deman-
deurs d’emploi ou à la recherche d’une for-
mation. 2 personnes se sont présentées au 
Bus pour l’Emploi. Les Conseillers en Inser-
tion professionnelle du Bus pour l’Emploi ont 
pu exprimer leur contentement quant aux 

nombres de personnes reçues ce matin.  2 
personnes sur une ½ matinée c’est plutôt po-
sitif, cela permet de prendre plus de temps. 
Ils ont souligné le travail fait en amont par 
le service. La prochaine venue du bus pour 
l’emploi est prévue pour le mardi 20 juin de 
9h45 à 12h30 (date à confirmer).

💬 Les responsables des services muni-
cipaux réunis pour une information sur le 
budget communal 2023, voté récemment. 
M. JM. Robert, adjoint aux Finances, a don-
né, pour chaque service, les orientations et 
priorités retenues. Un appel à la rigueur de 
gestion, à la recherche d’économie sans at-
teinte à la qualité du service public a été sou-
ligné, vu les difficultés d’équilibrer ce budget. 
La volonté d’associer pleinement les services 
communaux à la bonne application de ce 
budget a été confirmée.

💬 Dominique CLERISSE : directeur de la 
base nautique de St Leu et de la piscine de 
Montataire (qui sont gérées par deux syndi-
cats intercommunaux auxquels nous appar-
tenons) part à la retraite après plus de 20 ans 
d’activité. Jean-Pierre Bosino, Maire de Mon-
tataire et président de ces 2 syndicats, lui a 
rendu hommage. S. Macudzinski, Maire, et P. 
Béghin, adjoint, étaient présents.

💬 Réunion publique sur le budget : plutôt 
décevante. Alors que le budget est un des 
moments clés de la vie municipale, seule-
ment une quinzaine de concitoyens s’étaient 
déplacés. JM. Robert a présenté les grandes 
orientations de cette prévision, et, avec le 
Maire, ont répondu aux questions.

💬 Un « Bouquet provincial » du Tir à l’arc 
est prévu le 19 mai 2024. Cette manifesta-
tion peut rassembler 4 à 5000 visiteurs. Les 
préparatifs sont lancés. La Municipalité ap-
portera son concours à l’association du tir à 
l’arc locale organisatrice, notamment en ce 
qui concerne le stationnement, la sécurité, 
les équipements nécessaires, la communica-
tion ; etc...

💬 Conférence mensuelle des maires de 
l’ACSO : ont été présentés :
➧ Usimages : cette exposition photogra-
phique qui a lieu dans toutes les communes 
de l’ACSO. Cette année, le thème est l’éner-

gie. A Saint-Maximin, elle est exposée, en 
fond de la place d’Octobre, au pied des 
écoles.
➧ Le SIG – Géo Sud Oise : outil informatique 
qui fournit de nombreuses informations (car-
tographiques, PLU, cadastres...), a de plus de 
nombreuses applications fort utiles aux com-
munes.
➧ Le projet de territoire de l’ACSO (11 com-
munes) : suite au séminaire tenu à Monta-
taire, le document sera actualisé pour tenir 
compte des remarques des élus (300 élus 
du séminaire). La finalisation de ce projet est 
prévue fin juin, après présentation à la popu-
lation.

💬 Forum de l’emploi à la Faïencerie : sur 
deux jours, beaucoup d’exposants, variés, 
comme chaque année, ont reçu la visite de 
nombreux habitants en recherche d’emplois. 
M. le Maire leur a rendu visite.

💬 M. le Maire rencontre la BPE Lecieux : 
ont été évoqués :
➧ Le permis de construire accordé 
de la future usine de la pierre
➧ La modification lancée du PLU, 
en vue d’un lotissement de 14 maisons 
en pierre de St-Maximin
➧ Les 5000 m² de futurs jardins
➧ Le remblaiement d’un des bassins (annu-
lé par la DDT) près du passage inférieur de la 
RD 1016
➧ Le mécénat concernant Sud Oise sur scène
➧ La future usine de ciment bas carbone.

💬 M. le Maire rencontre le président du 
club de foot, M. Kizilkaya : le club tourne 
bien et est très dynamique. 200 licenciés, 
avec des passages en catégories supérieures 
pour plusieurs équipes, et la perspective 
d’une montée en Régionale 1. Le projet d’un 
terrain en synthétique est actuellement à 
l’étude. L’éclairage du stade sera revu.
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💬  Manifestation contre la loi sur la re-
traite : une quarantaine d’agents munici-
paux y ont participé. La Municipalité soutient 
cette lutte contre une loi injuste !

💬  M. Sébille, responsable départemen-
tal de l’Education Nationale a rencontré le 
Maire, accompagné de Daniel Derniame et 
Chahinaize Azouza, pour un tour d’horizon 
des problèmes concernant le groupe scolaire. 
La création d’un poste à la rentrée en mater-
nelle est confirmée. St-Maximin connaît une 
montée des effectifs scolaires, ce qui est très 
rare dans le sud de l’Oise. Sinon, les apprécia-
tions sont plutôt positives.

💬  Les « Gallic Brothers », association 
saint-maximinoise de motards qui s’oc-
cupe d’enfants malheureux, ont un projet 
pour le 10 septembre : une journée de bien-
faisance qui se tiendra sur la zone d’activités, 
avec un spectacle qui recevra les « Forbans ». 
La Municipalité leur apportera son soutien !

💬  Le projet « cœur de ville » repart. La 
première phase, qui s’est trouvée bloquée 
par une affaire de succession, peut enfin dé-
marrer ! Une première rencontre a eu lieu 
en mairie avec l’EPFLO départemental, Oise 
Habitat (bailleur social) et la Municipalité. Un 
nouveau rendez-vous est envisagé avec le 
constructeur privé « Arthur BRAS ». A suivre...

💬  Un repas convivial de l’association « Le 
Fil d’argent » : une longue tradition de cette 
association permet de fêter les anniversaires 
de ses membres. Cette année, il fallait que 
l’année de naissance se termine par un 3.
49 convives ont partagé un buffet copieux, 
bien arrosé ! Discours du président, Jackie 
Cherfils, qui a présenté les prochains ren-
dez-vous du Fil d’argent. M. le Maire a félicité 
l’équipe qui a contribué à ce bon moment du 
« vivre ensemble ».

💬  La Maison de la Pierre du Sud de l’Oise 
réunit beaucoup de monde pour la réou-
verture de la saison touristique 2023 : des 
élus, des professionnels de la pierre, du tou-
risme, étaient présents. Très bon accueil mu-
sical par des élèves de l’école de musique de 
Creil. M. Michel Blary, président de l’Office de 
tourisme de l’ACSO dont dépend la Maison 
de la Pierre, a prononcé un discours rappe-
lant les orientations de cette structure. Une 
brochure nouvelle sur la pierre dans notre ré-
gion a été remise aux visiteurs. Une visite des 
galeries souterraines fut aussi un moment 
très apprécié. Félicitations à l’équipe qui va 
animer la saison.

💬  Le Conseil communautaire s’est réuni, 
ont été traités :
➧ Vote du budget : 111 000 millions d’euros 
sans augmentation des taux d’imposition, 
avec une inquiétude quant à la suppression 
annoncée de la CVAE, certes compensée par 
l’état, mais avec toujours cette incertitude 
de pérennisation de cette compensation. Un 
débat qui met en exergue les difficultés des 
collectivités territoriales, de leur devenir et 
du devenir du service public. Vote à l’unani-
mité.
➧ Approbation du règlement des collectes 
des déchets, fixation des droits et devoir de 
tous dans l’objectif d’un meilleur Tri et une 
collaboration plus étroite entre les services 
de l’ACSO et des Communes.
➧ Convention de transfert des poubelles 
bi-flux installées au parc Dorneaux.
➧ Subvention de solidarité auprès de la Tur-
quie et de la Syrie suite au dernier séisme.

RESTEZ CONNECTÉS 
À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville
WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
des événements culturels par mail ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir la newsletter 
chaque début de mois.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur tout ce qui se passe à Saint-Maximin 
chaque semaine ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir les Chroniques 
Saint-Maximinoises chaque semaine.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur ce qui se passe à Saint-Maximin
par sms en temps réel ?
Votre mairie vous informe 
par SMS GRATUITEMENT.
Inscrivez-vous à l’adresse
https://saint-maximin.alertecitoyens.
com/

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       


